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令和６年 第１２回由布市教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

開会日時  令和６年１２月１７日（火）１４時００分 

 

場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 

 

出席委員  橋本洋一教育長、髙橋知佳教育委員、佐藤式男教育委員、 

      河野富美惠教育委員 

 

説明のために出席した事務局職員 

      安部正徳教育次長兼教育総務課長、麻生久学校教育課長、 

      吉倉芳恵社会教育課長、坂本猛芳スポーツ振興課長、 

      宮本貴士教育総務課課長補佐、福山実穂学校教育課主幹、 

      森山承孝学校教育課主査 

 

書  記  宮本貴士教育総務課課長補佐 

 

会議日程 【会議録署名委員の指名】 

     【会期の決定】 

     【会議録の承認】 

     【議案審議】 

      議案第３７号 由布市挾間健康文化センター条例の一部改正につ 

             いて 

      議案第３８号 由布市指定史跡名勝天然記念物指定解除について 

      議案第３９号 区域外就学（園）の許可について 

     【協議事項】 

      １．令和７年度由布市教育方針（案）について 

      ２．令和７年度由布市教育委員会当初予算（案）について 

     【報告事項、その他】 

      １．１２月市議会一般質問答弁について 

      ２．由布市就学支援委員会の結果について 

      ３．病院内学級在籍者数について 

      ４．教育委員会共催等承認についてについて 

      ５．１月の各課行事予定についてについて 

      ６. その他 

     【次回日程の決定】 

 

会議要旨  別紙のとおり 
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【会議録署名委員の指名】 

 佐藤委員が指名された。 

 

【会期の決定】 

 令和６年１２月１７日の１日限りで提案し、全員一致で承認された。 

 

【会議録の承認】 

 令和６年第１１回定例会会議録について、全員一致で承認された。 

 

【議案審議】 

 報告第１号と議案第６号については、公開審議終了後に非公開で行うことを 

 提案し、全員一致で承認された。 

 

 議案第３７号 

  由布市挾間健康文化センター条例の一部改正について 

   説明 吉倉課長 

   質疑 なし 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 議案第３８号 

  由布市指定史跡名勝天然記念物指定解除について 

   説明 吉倉課長 

   質疑 なし 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

【協議事項】 

 １．令和７年度由布市教育方針（案）について 

   説明 教育総務課分 宮本補佐 

   質疑 なし 

 

   説明 学校教育課分 麻生課長 

   質疑 Ｑ１ 不登校の児童生徒数の現状は。 

      Ａ１ 中学生が約５０名、小学生が約１０名です。 

         個別の状況に応じた相談体制を充実していきたい。 

  

   説明 社会教育課分 吉倉課長 

   質疑 Ｑ１ 横文字表記の用語は意味がわかりづらい。 

      Ａ１ 注釈をつける等で対応します。 

 

   説明 スポーツ振興課分 坂本課長 

      Ｑ１ スポーツ施設の和式トイレは利用しづらくないか。 

      Ａ１ トイレ洋式化の必要性は認識しています。 
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 ２．令和７年度由布市教育委員会当初予算（案）について 

   説明 教育総務課分 安部次長 

   質疑 Ｑ１ 学校からの要望のうち、どれくらい対応するのか。 

      Ａ１ 緊急度の高いものを要求し、予算査定に臨みます。 

 

 

   説明 学校教育課分 麻生課長 

   質疑 Ｑ１ 給食の材料費は前よりも増えているのか。 

      Ａ１ 総額分は補助金をあてるので、保護者負担増はないです。 

      Ｑ２ 日本語指導を必要とする児童生徒の状況は。 

      Ａ２ 現在４名います。 

      Ｑ３ 学校公用携帯の配置状況は。 

      Ａ３ 大規模校の小学校３校と中学校３校に１台ずつ配置してい 

         ます。 

 

   説明 社会教育課分 吉倉課長 

   質疑 Ｑ１ 挾間庁舎に移動した資料の調査費用は含まれているのか。 

      Ａ１ ３年間の事業費を想定しています。 

      Ｑ２ 学校図書館に図書通帳の利用計画はあるのか。 

      Ａ２ 費用面で市立図書館とのシステム連携は難しいです。 

 

   説明 スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 なし 

 

【報告事項、その他】 

 １．１２月市議会一般質問答弁について 

   説明 橋本教育長 

       ・子どもの居場所づくりについて 

      安部次長 

       ・大型公共工事に係る挾間小学校施設整備事業について 

      麻生課長 

       ・教職員の健康管理について 

      吉倉課長 

       ・はさま未来館の使用について 

 

 ３．病院内学級在籍者数について 

   説明 福山主幹 

 

 ４．教育委員会共催等承認について 

   説明 宮本課長補佐 
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 ５．１月の各課行事予定について 

   各課より説明 

 

【次回日程の決定】 

 令和７年１月２８日（火）午後２時からとすることで、全員一致で決定し 

 た。 

 

【議案審議（非公開部分）】 

 議案第３９号 

  区域外就学（園）の許可について 

   説明 福山主幹 

   質疑 非公開 

   採決 原案のとおり全員一致で可決された。 

 

 報告事項 

 ２．由布市就学支援委員会の結果について 

   説明 福山主幹 

 

１６時１５分閉会 

                   署名委員 佐藤式男 

                   教 育 長 橋本洋一 

 


